

# BIG ISSUE

## Tingkatkan Kemampuan Naluri Tembak Tepat, Kodim 0720/Rembang Gelar Latbakjatri

Agung widodo - REMBANG.BIGISSUE.ID

Jun 8, 2022 - 16:27



*Kodim 0720/Rembang gelar latihan menembak senjata ringan laras panjang jenis SS1 dan Pistol FN melalui protap Program kerja Triwulan-II bidang latihan yang dilaksanakan secara bertahap, berjenjang dan berlanjut, Pada Giat Latbakjatri TW-II Tahun 2022, Bertempat di Lapangan Tembak Mbesi Kecamatan Rembang, Jawa Tengah. Rabu, (08/06/2022).*

REMBANG- Kodim 0720/Rembang gelar latihan menembak senjata ringan laras

panjang jenis SS1 dan Pistol FN melalui protap Program kerja Triwulan-II bidang latihan yang dilaksanakan secara bertahap, berjenjang dan berlanjut, Pada Giat Latbakjatri TW-II Tahun 2022, bertempat di lapangan tembak Mbesi Kecamatan Rembang, Jawa Tengah. Rabu, (08/06/2022).

Dandim 0720/Rembang Letkol Kav Donan Wahyu Sejati, S.Sos pada Giat Latbakjatri TW-II tersebut mengatakan, dilaksanakannya kegiatan Latbak Jatri merupakan salah satu bentuk pembinaan personel dalam memelihara kemampuan menembak khususnya bidang latihan oleh Staf-2/ Operasi.

Dengan latihan yang terprogram secara bertahap berjenjang dan berlanjut setiap triwulannya diharapkan Satuan Komando Kewilayahan (Satkowil) mampu meningkatkan kemampuan menembak tepat sasaran dengan tiga sikap yaitu tiarap, duduk dan berdiri dengan jarak tembak 100 meter untuk senjata Laras panjang dan 50 meter untuk Pistol FN oleh seluruh anggota prajurit jajaran Koramil dan anggota Kodim 0720/Rembang wajib mengikuti latihan menembak senjata ringan yang dilaksanakan setiap triwulannya.

Penyampaian Danlat, Letda Arm Supartono pada kegiatan Latbak Jatri ini, Danlat menyampaikan kepada seluruh anggota Kodim 0720/Rembang bahwa, dalam kegiatan ini kita harus tetap mematuhi Protokol kesehatan agar pada pelaksanaan Latbak jatri yang dilaksanakan selama 2 (dua) hari dari tanggal 7 sampai 8 Juni 2022, dengan Latbakjatri ini diharapkan untuk semua anggota Kodim 0720/Rembang diharapkan mampu menguasai senjata dalam hal (Nabitepi) yaitu napas, bidikan dan tarikan picu bisa sesuai mengenai sasaran lesan, dalam kegiatan menembak senjata Laras panjang maupun Pistol FN, untuk perkenaan menembak maksimal.

Pada kegiatan apel pengecekan Letda Arm Supartono mengatakan, pelaksanaan kegiatan latihan menembak tetap dilaksanakan dengan serius dan mengutamakan faktor keamanan yang harus diperhatikan agar kegiatan latihan menembak tersebut tetap berjalan sesuai Protap Garlat dari penyelenggara Staf Operasi Kodim sehingga pelaksanaan kegiatan latbak jatri berjalan dengan aman dan tertib.

"Latbak jatri yang dilaksanakan dengan dibagi dua kelompok yaitu menembak senapan SS1 dengan kordinator Pibak Pelda Wartono dan Kordinator tembak pistol FN Serma Rusdianto, dengan dilaksanakannya kegiatan Latbakjatri setiap Triwulan nya diharapkan prajurit Kodim 0720/Rembang bisa mendapatkan hasil perkenaan yang maksimal sesuai tingkat kemampuan perorangan dalam prinsip menembak Nabitepi sehingga kemampuan setiap prajurit Kodim 0720/Rembang terpelihara dengan baik", tandasnya.

Editor : JIS Agung

Sumber : Pendim 0720/Rembang